

Neues, innovatives Versicherungsangebot für die Taxi-Partner von Uber

Taxi-Partner von Uber Österreich können ab sofort direkt über ihren Uber-Account ein Kfz-Versicherungsangebot für einen maßgeschneiderten, kombinierten Kfz-Haftpflicht- und Vollkaskoschutz einfach und rasch online abschließen.

Mit Uber verbindet Aon bereits in sechs Ländern Europas und in Südafrika eine Affinity-Partnerschaft als globaler Versicherungsmakler. In Österreich hat nun die Wiener Städtische Versicherung gemeinsam mit Aon für die Partnerunternehmen von Uber ein neues Versicherungsangebot entwickelt. Vertragsabschluss und Service erfolgen dabei mittels digitalem End-to-End-Prozess. *„Wir freuen uns, dass wir Uber ab sofort als langfristige Versicherungspartnerin in Österreich zur Seite stehen. Damit ist sichergestellt, dass die Taxi-Partner:innen das bestmögliche Versicherungsangebot wählen können“*, sagt **Sonja Brandtmayer, Generaldirektor-Stellvertreterin Wiener Städtische**.

Optimaler Haftpflicht- und Vollkasko-Schutz

Das Versicherungspaket, das im Rahmen der Partnerschaft zwischen dem weltweit agierenden Versicherungsmakler Aon und der Mobilitätsplattform Uber neu geschaffen wurde, beinhaltet die obligatorische Kfz-Haftpflichtversicherung bis zu einer Deckungssumme von 30 Mio. Euro. Weiters inkludiert ist ein Kfz-Vollkaskoschutz sowie das neue Zusatzpaket für Fahrzeuge mit Elektroantrieb und eine Insassenunfallversicherung. Zudem steht den Versicherungsnehmern außerdem eine Pannenhilfe zur Verfügung. Der große Vorteil für Uber-Partner und Flottenbesitzer: Sie können vom Vertragsabschluss bis zur Schadensmeldung alles einfach und digital erledigen. *„Das moderne und umfassende Paket von Wiener Städtische Versicherung und Aon hat uns vollends überzeugt, und wir sind uns sicher, dass viele unserer Partner:innen dieses zukünftig in Anspruch nehmen werden“*, sagt **Martin Essl, Geschäftsführer Uber Austria**.

So funktioniert das neue Versicherungsservice

Für einen technisch reibungslosen Ablauf hat Aon eine direkte Schnittstelle sowohl zum Uber-Account als auch zur Wiener Städtischen als Versicherungsträgerin programmiert. Die Anbindung zu Eurotax generiert automatisiert aus der Fahrzeugidentifikationsnummer (FIN) alle relevanten Daten für die individuelle Prämienberechnung. Alle persönlichen Daten und Dokumente zum jeweiligen Kfz-Versicherungsvertrag sind im mobilen Versicherungsordner im Aon-Kundenportal übersichtlich und zentral abgelegt. So können Versicherungsnehmer diese jederzeit einfach online abrufen. Im Falle eines Unfalls kann sogar die Schadensmeldung direkt vor Ort online aufgenommen werden. *„Uber feiert heuer sein zehnjähriges Bestehen in Österreich und hat im Jubiläumsjahr seinen Service auf alle neun Landeshauptstädte ausgeweitet. Eine perfekte Möglichkeit für uns, die international in vielen Ländern bereits bestehende und bewährte Partnerschaft zwischen Uber und Aon nun auch in Österreich zu vertiefen. Mit der Kfz-Versicherung können wir den Uber-Partner:innen die perfekte Absicherung für ihr Business bieten“*, freut sich **Harald Luchs, Aon Austria Geschäftsführer**.

Das digitale Versicherungs-Cockpit im Überblick

Aon stellt für die komplett digitale Prozessabwicklung die technische Infrastruktur zur Verfügung und ermöglicht:

- eine individuelle Prämienberechnung in Echtzeit
- den Online-Versicherungsantrag und -Vertragsabschluss
- die elektronische Versicherungsbestätigung zur Anmeldung bei der Zulassungsstelle
- die Hinterlegung der digitalen Polizze im Kundenportal

Die **WIENER STÄDTISCHE Versicherung** ist die größte Einzelgesellschaft der internationalen Versicherungsgruppe VIENNA INSURANCE GROUP AG Wiener Versicherung Gruppe (VIG) mit Sitz in Wien und ist mit neun Landesdirektionen, 125 Geschäftsstellen und rund 4.000 Mitarbeitern präsent. Weiters verfügt das Unternehmen über eine Zweigniederlassung in Slowenien. Die WIENER STÄDTISCHE Versicherung ist ein innovativer und verlässlicher Partner für sämtliche Kundenbedürfnisse sowohl in privaten Lebenssituationen als auch im Gewerbe- und Firmenkundenbereich. Aufgrund ihrer Maßnahmen zur besseren Vereinbarkeit von Beruf und Familie wurde die Wiener Städtische als „familienfreundliches Unternehmen“ ausgezeichnet und zuletzt im Jahr 2022 rezertifiziert.

Uber ist ein Technologieunternehmen, das Menschen per Smartphone-App weltweit auf Knopfdruck mit verschiedenen Services verbindet. Die Mobilitätsplattform verschafft ihren Nutzer*innen unter anderem Zugang zu alternativen Beförderungsmöglichkeiten, zu Essenlieferdiensten sowie zu Frachtservices. Uber ist in mehr als 10.000 Städten in mehr als 70 Ländern aktiv und revolutioniert die Art und Weise, wie Menschen sich fortbewegen. In Österreich ist der Fahrtenvermittlungsservice von Uber in allen neun Landeshauptstädten verfügbar.

Aon plc (NYSE: AON) ist ein führendes globales Dienstleistungsunternehmen, das eine große Bandbreite an Risiko-, Altersvorsorge- und Gesundheitslösungen anbietet. Umfangreiches Wissen über Risiken, Chancen und Potenziale ist die Grundlage unserer Arbeit. Unser Anspruch ist es, Zukunft gemeinsam zu verstehen. Dafür engagieren sich in 120 Ländern 50.000 qualifizierte Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter – davon rund 330 an 8 Standorten in Österreich. Internationales Know-how, in Verbindung mit lokaler Verankerung, bringt den entscheidenden Mehrwert für Kunden. Folgen Sie Aon auf Twitter und LinkedIn. Bleiben Sie auf dem Laufenden, indem Sie den Aon Newsroom besuchen und melden Sie sich hier für News Alerts an.

Rückfragen an:

WIENER STÄDTISCHE Versicherung
Unternehmenskommunikation
Schottenring 30, 1010 Wien

Christian Kreuzer – Leitung
Tel.: +43 (0)50 350 – 21336
E-Mail: c.kreuzer@wienerstaedtische.at

Ralf Maurer
Tel.: +43 (0)50 350 – 21227
E-Mail: r.maurer@wienerstaedtische.at



Die Presseaussendung finden Sie auch unter [wienerstaedtische.at](https://www.wienerstaedtische.at)

Pressekontakt Uber Österreich:

Oliver Fritz
presse@uber.com

Aon Ansprechpartnerin für die Presse

Eveline Augustin
eveline.augustin@aon-austria.at
+43 664 963 43 54